
－－就職活動はどのように進めたのでしょうか？
桑原　学校で行われている業界セミナーや就職セミナー

に参加して基礎的な知識を身につけた上で、キャリアセ

ンターに置いてある求人冊子に目を通し、先生のアドバ

イスを受けながら、数社の電気工事会社をピックアップ

しました。

－－企業を選ぶ基準はどこにあったのでしょうか？
桑原　私が在籍していた専門学校では、ビル管理や保守

の求人が多かったのですが、私は工事関係の仕事に就き

たかったので、工事関係の求人を行っている企業を中心

に選びました。そのことがもっとも重要な選択基準でし

たが、自宅から通える範囲であるということも重要視し

ていました。

　

－－新和電工に入社した動機を教えて下さい。
桑原　数社の電気工事会社をピックアップした後に、ホー

ムページを見て情報収集しました。これだと感じた企業

5 社を選定し、全ての企業の面接を受けました。新和電

工は、企業説明会に参加し、その際の社内の雰囲気が良く、

特に担当者の印象がすごく良かったことを覚えています。

　面接に進んでからも、最初に感じた印象が強く残って

いたことが影響しているのかもしれませんが、内定がも

らえたら、他の企業から内定が出ても、新和電工に入社

しようと決めていました。実際に入社して感じることは、

自分自身の直感を信じることが重要だということです。

－－現在はどのような仕事を任されていますか？
桑原　今は食品メーカーの製造工場で現場管理の仕事を

しています。基本的には先輩に付いて、仕事を覚えてい

く段階です。ありがたいことに先輩は分からないことが

あれば、どんなことでも聞いてくれ、と言ってもらえて

いるので、分からないことがあれば聞くようにしていま
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す。聞くことをちゅうちょしてしまうと、最終的に会社

を含めたさまざまな人たちに迷惑を掛けてしまう危険性

も考えられるので、もちろん一回教わったことは別とし

て、分からないことがあれば聞く、と決めています。

－－一人で任されている作業範囲はどこまでですか？
桑原　工程管理や協力会社への指示、材料の発注は基本

的に任されています。ただ、先輩の仕事を見ていて感じ

ることは、お金の管理と人の手配の難しさです。この二

つを任せてもらうためには、数多くの現場をこなしてさ

まざまな経験をし、自分自身の引き出しを増やしていか

なければいけないと感じています。

－－現場代理人のコミュニケーション能力については。
桑原　私は年上の人たちとコミュニケーションを取るこ

とに関しては、それほど苦労した記憶がありません。性

格的な部分もあるのかもしれませんが、自分から話しか

けていました。会話の内容は仕事のことよりも趣味など

のプライベートな内容が多かったです。気難しい人もい

るかもしれませんが、話しかけてみれば意外と会話がは

ずむことが多かったです。

　

－－働いている中で、どのような時にやりがいを感じま
すか？
桑原　ほとんどの作業工程を一人で任されたことがあり

ました。工事規模もそれまでに経験したことがないよう

な大きな規模だったので、緊張しましたが、同時に責任

感もわいてきました。工事が始まる前は不安もありまし

たが、結果的には納期内に納めることができました。工

事が完成して、お客さまに喜ばれた時は、本当にうれし

かったですし、一人で責任を持って仕事をすることに感

動を覚えました。これは、建設業でなければ味わえない

感覚だと思います

先輩社員に聞く電気工事の魅力


